

Notas de interés

Nueva oferta de becas del Icetex para estudios en el exterior

06 de Mayo de 2011. El Instituto Colombiano de Crédito y Estudios Técnicos en el Exterior (Icetex), da a conocer una nueva oferta de becas para colombianos interesados en cursar programas en el exterior, en desarrollo de convenios de cooperación educativa con gobiernos y organismos internacionales. [Ver más](#)

Regionales del Sena analizan la propuesta de Reforma de la Educación Superior

04 de Mayo de 2011. A través de videoconferencia, las regionales de Meta, Vichada, Valle, Caldas, Antioquia y Bogotá se reunieron este martes 3 de mayo para hacer aportes en torno a la propuesta de Reforma. [Ver más](#)

Proyecto de Reforma de la Educación Superior sigue proceso de construcción colectiva

04 de Mayo de 2011. El viceministro de Educación Superior, Javier Botero Álvarez, continúa recorriendo el país escuchando las voces del sector educativo sobre la propuesta de Reforma de la Educación Superior y a su vez explicando los alcances de la misma en diferentes escenarios. [Ver más](#)

Icetex ofrece becas para maestrías y doctorados en España y Brasil

29 de Abril de 2011. Egresados de carreras afines con la administración interesados en continuar sus estudios en España, así como profesionales que tengan la admisión definitiva o en trámite a algún programa de maestría o doctorado en la Universidad Estadual de Unicamp, en Brasil están siendo convocados por el Instituto Colombiano de Crédito y Estudios Técnicos en el Exterior (Icetex) a través de su página web (www.icetex.gov.co) para participar de las becas ofrecidas en estos países. [Ver más](#)

¿Estudiar en el exterior o convalidar un título?, conozca el sitio 'Convalidaciones'

15 de Abril de 2011. Para resolver las inquietudes de todas aquellas personas que buscan información relacionada con el reconocimiento, por parte del Ministerio de Educación Nacional, de los títulos de educación superior obtenidos en el exterior, se creó el sitio oficial en internet dedicado a las convalidaciones. [Ver más](#)

Inició el proceso de capacitación 'SNIES 2011' a Instituciones de

Educación Superior del país

19 de Abril de 2011. Con el fin de incrementar la oportunidad y calidad en el reporte de información que realizan las Instituciones de Educación Superior (IES) al Sistema Nacional de Información de Educación Superior - SNIES, el Ministerio de Educación Nacional dio inicio a la programación de capacitaciones del año para el manejo funcional y técnico de este sistema de información. [Ver más](#)

Gobierno en Línea convoca a todos los ciudadanos a participar en la construcción del Manual 3.0

26 de Abril de 2011. Desde el programa Gobierno en Línea (GEL) se está construyendo un nuevo manual (Manual 3.0), que contiene los lineamientos a los cuales deben acogerse las entidades públicas y privadas que ejercen funciones públicas, para proveer información, servicios y espacios de participación, por medios electrónicos e impulsar el Gobierno en Línea en Colombia. [Ver más](#)

Presidente Santos se refiere a la cooperación en educación, ciencia, investigación e innovación

14 de Abril de 2011. Desde Alemania, el Presidente de la República, Juan Manuel Santos, se refirió a la necesidad de fortalecer las capacidades científicas, tecnológicas y de innovación del país. Lea las palabras del mandatario durante el encuentro. [Ver más](#)

Cartageneros escucharon y aportaron a la propuesta de Proyecto de Reforma de la Educación Superior

13 de Abril de 2011. En el auditorio de la Facultad de Medicina de la Universidad de Cartagena se reunieron, este martes 12 de abril, cerca de 300 personas entre estudiantes, profesores, investigadores y representantes del sector productivo y de la universidad privada, para escuchar la propuesta de Proyecto de Reforma de la Educación Superior. [Ver más](#)

Vallecaucanos se acercaron a la Propuesta de Reforma a la Educación Superior

12 de Abril de 2011. Con la participación de más de 350 personas, entre estudiantes, docentes, directivos y demás actores de la comunidad universitaria de Cali, se realizó el Foro "La educación superior en Colombia: ¿Derecho o mercancía?". [Ver más](#).

Colombia seguirá incentivando el intercambio de estudiantes y científicos con Alemania, anunció el Presidente Santos

13 de Abril de 2011. Durante la firma de varios convenios en educación con Alemania, el Jefe de Estado aseguró que ese país considera a Colombia como un verdadero socio de cooperación para temas educativos y de formación técnica. [Ver más](#)

'Queremos cumplir el sueño de tener centros de investigación en todos los departamentos del país': Presidente Santos

13 de Abril de 2011. Uno de los bjetivos del Gobierno Nacional para elevar su competitividad es el apoyo a la generación de centros de investigación, como un factor de impulso a la economía. [Ver más](#)

Mineducación acerca propuesta de Reforma a la Educación Superior a diferentes regiones del país

25 de Marzo de 2011. Tunja, Manizales, Medellín, Pereira, Bucaramanga y Barranquilla, serán las ciudades que visitará el Ministerio de Educación Nacional para dar a conocer los lineamientos de la propuesta del Gobierno Nacional. [Ver más](#)

Más de mil personas hicieron presencia en el cuarto foro regional sobre Reforma a la Educación Superior

29 de marzo de 2011. Cerca de mil asistentes entre estudiantes, docentes y comunidad educativa asistieron al cuarto foro regional de la propuesta de Reforma a la Educación Superior en la capital de Risaralda. [Ver más](#)

En Medellín, comunidad universitaria participó en la presentación de la propuesta de la Reforma a la Educación Superior

28 de marzo de 2011. Cerca de 250 personas entre estudiantes, docentes y directivos, participaron en el tercer foro de presentación del proyecto de Reforma a la Educación Superior que tuvo lugar en Medellín este lunes. [Ver más](#)

En la U. de Caldas continuó la presentación de propuesta de la Reforma a la Educación Superior

26 de marzo de 2011. Alrededor de 250 personas en la Universidad de Caldas, entre estudiantes, docentes y directivos aportaron a la discusión del proyecto de Reforma a la Educación Superior. [Ver más](#)

En Tunja se inició la serie de seis foros regionales sobre la Reforma a la Educación Superior

25 de marzo de 2011. En el Centro Intercomunitario Arquidiocesano de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia (UPTC) en Tunja, Boyacá, se llevó a cabo el primero de los seis foros regionales para dar a conocer la propuesta de Reforma a la Educación Superior. [Ver más](#)

Colombianos participan activamente en el foro virtual 'Proyecto de Reforma a la Educación Superior'

25 de Marzo de 2011. Una masiva participación se ha registrado en el portal educativo Colombia Aprende, donde cerca de 40 mil colombianos han ingresado a la plataforma virtual para conocer y comentar el 'Proyecto de Reforma a la Educación Superior' del Gobierno Nacional. [Ver más](#)

Organismos asesores del Ministerio analizaron propuesta de Reforma a la Educación Superior

19 de marzo de 2011. Este viernes, la ministra de Educación, María Fernanda Campo, se reunió con los organismos asesores para analizar los postulados de la propuesta del Gobierno Nacional. [Ver más](#)